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每个人都有自己独立的思维方式，每件事情都会存在好与坏的两面性，与其说厉害的人都不着急，还
如说厉害的人知道着急起不动任何作用。

现在生活的压力和工作中的节奏越来越快，逼着我们不得不去适应这种“速度”，随着我们渐渐习惯
这种速度后，我们就会变得越来越着急，越是这样，就会使我们陷入着急的怪圈里面。

可我们都应该知道，我们想要获得什么，并不是急得来的。我们想要获取知识，我们需要花时间认真
书看完；我们要想拿到工资，我们需要工作1个月的时间；我们想要从A城市到B城市，我们得使用交
工具才能到达…

看吧，当我们都知道获得与付出的关系以后，我们就会懂得很多事情并不是着急就能够办成的，而是
要花时间，花精力去完成。

当我们还在干着急，情绪陷入着急怪圈以后，反而缺少了思考问题和寻找处理问题的时间了。而厉害
人刚好相反，一开始就懂得了着急并没有用，不如把着急的时间花在寻找处理问题的方法上，所以厉
的人会越来越厉害。

懂谦逊与向前看

前面有提到厉害的人都懂得适当保持沉默，也懂得使用正面的思维方式，同时厉害的人还知道谦逊和
前看。

一个谦逊的人必定懂得空杯心态，遇事谦让，遇人礼让，他无时无刻不在吸收新的知识，总是在不经
之前进步。

而且，他们在生活的这条路上，不管是平坦的，还是曲折的，他们拥有向前看的心态，不念过往，不
将来，对于过往保持着沉淀，也有着对未来的思考。

不着急的人生，才会让我们有着更多的时间去面对各种问题；

不着急的人生，才能够让我们有更专注在某一领域，从而成为别人眼中的大咖；

不着急的人生，才能够做到不计眼前得失，收获到最好的结果。
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